
 
 

 

 

Sous quelle forme, exactement ? 

 

 Cette année, ce sont deux équipes d’escalade qui se sont montées au collège, pour une 

dizaine d’élèves de 6
ème

, 5
ème

 et 4
ème

, grâce à l’impulsion de quelques parents d’élèves motivés pour 

accompagner les jeunes sur les compétitions académiques UNSS*, ce sport ne figurant pas encore 

parmi les activités de l’AS proposées à tous les élèves en début d’année (pas encore de structure 

disponible sur Etang Salé, ni au collège !).  

 

 
 

Quels objectifs, à terme ? 

 

 Un des buts recherchés est de valoriser le très bon niveau de pratique de certains jeunes du 

collège Aimé Césaire dans ce sport, en leur permettant d’accéder aux rencontres inter-collège sur 

l’île, et d’essayer de représenter l’établissement au niveau académique, bien sûr et, pourquoi pas, 

d’envisager ensuite des sélections au plus haut niveau ?… 

 

 

Les débuts d’une AS  UNSS Escalade  à Aimé Césaire 



Mais un autre objectif, peut

Aimé Césaire, afin d’avoir les arguments pour inciter les décideurs (Rectorat, ou plus largement

Commune, Département, Région) de l’

proximité ou à l’intérieur du collège, afin de pouvoir 

élèves de l’établissement. 

 

 

Beaucoup d’autres enfants

vraiment complet et qui a aujourd’hui 

exemple : Ouverture de deux nouvelles salles privées 

la fréquentation ne cesse de croître

 

autre objectif, peut-être le plus important, est d’affirmer le potentiel de ce sport à 

, afin d’avoir les arguments pour inciter les décideurs (Rectorat, ou plus largement

Commune, Département, Région) de l’intérêt qu’il y aurait à faire construire uns structure

oximité ou à l’intérieur du collège, afin de pouvoir ouvrir la pratique de ce sport

enfants semblent très intéressés pour découvrir la pratique de ce sport 

vraiment complet et qui a aujourd’hui le vent en poupe chez les jeunes, à la Réunion (

Ouverture de deux nouvelles salles privées sur St Pierre, ces trois dernières

la fréquentation ne cesse de croître).  

d’affirmer le potentiel de ce sport à 

, afin d’avoir les arguments pour inciter les décideurs (Rectorat, ou plus largement : 

faire construire uns structure à 

de ce sport à l’ensemble des 

 

semblent très intéressés pour découvrir la pratique de ce sport 

le vent en poupe chez les jeunes, à la Réunion (Ainsi, par 

trois dernières années, et dont 

 



De plus, notre île montagneuse compte de plus en plus de sites équipés en milieu 

naturel, dans les hauts, comme à Cilaos, mais aussi dans les bas : multiples ravines aménagées 

récemment par le comité régional de la FFME Réunion (Fédération d’escalade), pour de la pratique 

en falaise ou en bloc…  

Le plus proche de ces sites, par rapport au collège (et le plus important de l’île) étant situé 

juste après la longue plage d’Etang Salé les Bains, au niveau de la Ravine des Avirons, à moins de 6 

km du collège ! 

 

 
 

Un objectif supplémentaire serait d’y amener des jeunes du collège, pour leur faire partager 

les sensations de la grimpe sur le rocher, au milieu de la nature, de les inciter à se dépasser, de 

découvrir de nouvelles sensations, tout cela dans le respect du partenaire et de l’environnement. 

 

 

Un lien avec les apprentissages 

 

L’équipe des professeurs d’EPS, très motivée à l’idée du projet d’AS-Escalade et d’une mise à 

disposition d’une structure à proximité pour pratiquer (sur la commune ou dans l’enceinte de 

l’établissement), disposerait alors des moyens pour intégrer l’escalade à leurs apprentissages. 

Cela enrichirait la palette des sports pratiqués au collège, en ajoutant une discipline sportive 

faisant partie intégrante des APPN (Activités Physiques de Pleine Nature), incluses dans les 

programmes d’EPS du collège.  

 

*une convention d’encadrement par des parents a pour cela été signée en début d’année avec le collège (convention UNSS). 

 


